6 Piéces

230 m?

Réf. 14795859
3675000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison a vendre (83270)
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Que I'agent immobilier que je suis, vous dise que cette villa a tout pour
elle, n'a rien d'étonnant. Et quant a sa situation, pour que mes mots
volent haut, je dis qu'elle est ancrée entre ciel et terre. Mon approche
pragmatique vantera les temps de parcours et l|'accessibilité en
quelques pas aux restaurants et cafés de la promenade rose du bord
de mer. A mon cceur, elle confie : 'Si je regarde la mer, j'ai bien les
pieds sur terre'. Elle pépite, elle me parle; des souvenirs en famille, les
retours de baignade, ses enfants qui jouent sur la plage sous le regard

des parents. 'J'offre une belle ...

Let the real estate agent that | am tell you that this villa has everything going for i,
and there is nothing surprising about it. And as for her situation, so that my words
fly loudly, | say that she is anchored between heaven and earth. My pragmatic
approach will boast travel times and accessibility in just a few steps to the
restaurants and cafes of the pink seaside promenade. To my heart, she confides: 'If
[ look the sea, | have my feet on the ground'. She chirps, she speaks to me; family
memories, returning from swimming, children playing on the beach under the
watchful eye of their ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER
670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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